



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”

El presidente de FAA, Eduardo Buzzi, junto a CTA y MTL en recorrida por la provincia de Jujuy

El Movimiento hacia la Constituyente Social está de pie

El presidente de Federación Agraria Argentina, Eduardo Buzzi, que en estos días recorre la provincia de Jujuy junto a dirigentes de otras organizaciones sociales, señaló hoy: “Quienes estamos acá coincidimos en la construcción de un país más justo. **Y entendemos que esto sólo puede darse si desde cada pueblo, desde todas las provincias, van surgiendo las demandas para llegar a una Constituyente, que siente las bases para poner de pie un nuevo modelo de nación**”.

El titular de la FAA realizó estas declaraciones desde Tumbaya, adonde participó de un acto en homenaje a militantes desaparecidos durante la última dictadura militar. Más temprano, Buzzi había estado en La Quiaca junto a los dirigentes de CTA y MTL, Víctor De Gennaro y Carlos Chile. Y agregó: “**La Federación Agraria, que hace casi cien años defiende los derechos de los pequeños y medianos productores agropecuarios, pelea por el ensanchamiento social de nuestra democracia, la inclusión de los excluidos, la equidad social y la soberanía nacional. Por eso se apuesta ahora a construir este Movimiento por una Constituyente Social**”.

La recorrida del presidente federado por esta provincia del norte argentino terminará a fines de esta semana. Y se espera para los próximos meses una continuación de actos y asambleas en distintos puntos del país, junto a referentes de un abanico multisectorial de organizaciones que coinciden en la convocatoria. “En Jujuy existe una gran cantidad de demandas insatisfechas –agregó Buzzi-. Y ninguna de ellas se resuelve sin una mayor participación popular en las decisiones políticas de importancia”.

En el norte del país, la tenencia precaria de las tierras es hace años un problema central para una gran cantidad de familias. En la localidad de San Pedro, por ejemplo, hay unos doscientos productores que pelean para defender sus puestos, en la zona del ingenio La Esperanza. Por eso Buzzi finalizó: “Desde esa localidad arrancamos la reciente marcha de FAA, porque es todo un símbolo de la pelea por la tierra. Y desde el mismo lugar arrancó ayer este Movimiento hacia la Constituyente Social, con un mensaje claro: **Acá ningún sector se salva solo. Los problemas del productor agropecuario son también de los maestros, y la falta de futuro para nuestros pibes sólo se soluciona con un país realmente más justo y democrático**”

Rosario, 25 de julio de 2007